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Afa no 004í - Quadragêima primeira Íeunião do Comitê de lnvestimento

Aos trinta dias do mês dê setembroo de dois mil ê dezenove, ás 13:00 hoÍas,

reuniram-se os membros do comitê de investimento do RPPS de Chopinzinho.

Se Íizeram presentes os membros, André Luis Budine, Neide Caldato e Cristiane

Vêrdi, e com ausência iustificada do membro Alecson em atestado devido a

cirurgia. Reunião esta para avaliara carteira de investimentos do PREVCHOPIM,

e decidir sobre possíveis realocações do saldo do patrimônio líquido do RPPS e

a aplicaçáo do fundo no mês. Com a presença dos representantes do Banco do

Brasil, Sr. Daison e o representânte da CEF, Sr. Marco Justino. O representante

do Banco do Brasil, iniciou sua apresêntação, falou das perspectivas do cenário

externo, ainda prevalecendo a guerra comercial EUA e CHINA, interferindo no

mundo inteiro, a eleiÉo da Argentina, que se aproxima e efeitos que podem

ocasionar no mercado interno, a quêda da taxa de juros, e a reforma da

previdenciâ prêvista para aprovação, o que não fara a bolsa subir pois já esta

precificado, mas pode baixar pela demora de ser aprovada. Sua sugestão é de

que se mantenha a nossa cartêira como está, pois tem uma boa diversiÍicaçáo,

sugerindo ainda que o recurso atuâl seja aplicado em renda variável ou em

fundos de renda fixa alocaçáo ativa. Em seguida o representante da CEF, fez

sua explanaçáo apÍesentando o cenário externo e interno e a análise de nossa

carteira, nos oriêntando a manter a carteira como está e o novo recurso aplicar I

em algum fundo de renda de alocaÉo ativa ou gestáo estratégica. O Presidente ,

trouxe para a reunião a orientaçâo da âssessoÍia que é de manter as aplicações

como estão. Após a análise e aplicaçôes do mês de agosto o presidente André

falou que estamos com um desênquadramento e que precisamos resgatar de

algum fundo do Artigo 8', lnciso l, Alínea " a ", visto que temos 2 fundos nêsse

enquadramento, Caixa Brasil lbovespa Ações e o BB governança ações

previdenciário. Após análise dos dois fundos e a possibilidade de realocação, a

sugestiio ao conselho é de resgataÍ o valor de R$ 338.000,00 (trezentos e trinta
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e oito mil reais) do fundo BB Governança Ações e aplicar em BB ações Alocação

ETF Fl açÕes. Foi apresentado os fundos do ITAU ê o comitê, pediu que fosse

repassado o link da rentabilidade do ITAU para análise e possível aplicação no

próximo mês. Com análise na cârleira e levando em considêração as sugestÕes

das instituições Ínâncêiras, o restante da carteira deixar como está. Quanto ao

novo aporte a sugestáo é aplicar 50% na CEF nofundo Caixa Gestáo Estratégica

Fic Renda Fixa, CNPJ 23.215.097/0001-55 e 50% no Banco do Brasil no fundo

BB ações Alocaçào ETF Fl açÕês e a taxa de administração sugêre aplicar nâ

mesmã âplicação BB Perfil FIC renda fixâ rêferênciado Dl Pêvi Sendo esta a

sugestão e nada mais a ser tratado foiencerrada a presente reunião e lavrada a

presente ata que vai assinada pelos presentes.

Neide Caldato
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